
    ２０１９年６月１７日(月)  小松シティＲＣ第９１３回例会 当クラブ出席率 ７７.１４％ （補正出席率８５.７１％） 

         ２０１８－２０１９年度 最終例会（１９：００開会点鐘：蓮翠） 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  
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国際ロータリー第2610地区 

  1998年3月25日創立 

ROTARY Club of 

 KOMATSU CITY 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   

    Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

２０１９年７月１日発行 

    第  ２１巻 ４０号 

 ２０１８‐２０１９年度ＲＩテーマ 

 「インスピレーションになろう」 

６月のロータリーレート １ドル１１０円 

【活動報告】 

・6/11（火）職場探訪三者打ち合わせ会（16：00～明峰高校）山崎、杉本、河北 

・6/15（土）インターアクト協議会（10：30～金沢商業高校）山崎 

・6/16（日）加賀ＲＣ４５周年式典祝賀会（16：00～ゆのくに天祥）髙見、鈴木隆 

【会長挨拶並びに年度報告】 

 髙見会長より   

【幹事報告並びに年度報告＆ 

 クラブ奉仕部門委員会年度報告】 

 鈴木幹事より 

・新会員候補者の開示  

【職業奉仕委員会年度報告】 

 小林委員長より 

【親睦委員会年度報告】 

 松本委員長より 

☆★髙見会長と安田会員による太鼓披露！！★☆ 



「小松シティＲＣ ニコニコボックス  感謝の気持ち・お礼の言葉・その他」 
 

・髙見恵子「2018-2019年度会長職を無事終える事が出来ました事、小松シティＲＣの皆様のお陰様と感謝の言葉しかございませ 

      ん。１年間お支え頂きまして本当に有難うございました。次期山崎年度も温かく見守りたいと存じます。」 

・中山宇一郎「最終例会無事終え、髙見会長、鈴木幹事並びに各委員会の皆様大変お疲れ様でした。次年度山崎さん、杉本さん、期 

       待しております。宜しく。」 

・鈴木隆史「本日の最終例会をもって無事本年度の例会スケジュールを完了出来ました。最後に新会員の入会メドもたち本当に良 

      かったです。１年間本当にお世話になりました、有難うございました。」 

・山崎秀雄「2018-2019年度髙見会長、鈴木幹事さん、１年間御苦労様でした。次年度もご指導ご鞭撻宜しくお願いします。」 

・吉田正樹「皆さん、１年間お疲れ様でした。」 

・吉田弘文「髙見会長、鈴木幹事ご苦労様でした。次年度山崎さん、杉本さん宜しくお願いします。シティＲＣは永遠に不滅で 

      す。」 

・杉本隆「髙見会長、鈴木幹事、理事の皆様１年間大変ご苦労様でした。次年度も皆様ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。」 

・小林彦幸「髙見会長外役員の皆様、１年間御苦労様でした！次期も頑張りましょう！」 

・大杉忠夫「１年間お疲れ様でした。楽しい年になりましたね。有難うございます。」 

・高岡哲夫「髙見年度楽しく活動させて頂きました。山崎次年度も楽しくロータリーに参加しましょう！とにかく皆様元気に活動し 

      ましょう！」 

・廣田信也「髙見さん、鈴木さん、お疲れ様～。」 

・角谷治男「髙見会長、鈴木幹事、１年間御苦労様でした。各委員会の委員長の皆さん楽しい１年有難う。」 

・西田廣昭「本日は最終例会、来期に向かって会員皆で益々楽しく力を合わせてシティＲＣを盛り上げましょう。」 

・桝本嘉郎「髙見会長外役員理事の皆さん１年間御苦労様でした。素晴らしい１年でした。本日当店をご利用下さいまして有難うご 

      ざいます。髙見さんと安田さんの太鼓素晴らしかったです。」 

・奥山悦朗「髙見会長、鈴木幹事、１年間御苦労様でした。無事に良い１年間のクラブ活動が出来ました。次年度も宜しくお願い致 

      します。」 

・池田忍「会長、幹事はじめ皆様、１年間お疲れ様でした。私も何とか１年間出席することが出来ありがたく思っております。山崎 

     年度も頑張りたいと思います。」 

・村上正之「髙見会長、鈴木幹事、皆さん、お疲れ様でした。次年度も楽しいシティＲＣとなりますように。」 

・鈴木裕文「髙見年度の役員の皆様、１年間お疲れ様でした。有難うございます。」 

・伊東敦子「髙見会長、鈴木幹事、理事の方々１年間本当にお疲れ様でした。私も不良会員ですが、中々行けない娘とのバス旅行、 

      レスリングの吉田選手、川井選手を間近で見れて感動しました。ロータリークラブに入会して色々な経験をさせて頂き 

      ました。これからも宜しくお願い致します。」 

・八田知子「髙見会長、鈴木幹事、役員の皆様、１年間お疲れ様でした。次年度役員の皆様宜しくお願いします。20日の11時半よ 

      り議会で質問します。当然女性の健康について質問します。ホームページ・スマホでも見れますので覗いて見て下さ 

      い。」 

・小原明彦「髙見会長、鈴木幹事、各理事の皆様、委員長の皆様、大変御苦労様でした。今日はバリ島から帰って来ました。「バリ 

      島一人旅」と題して卓話しようかと思います。来年度も宜しくお願いします。」 

・安田和夫「本日無事に最終例会に出席出来ました。１年間社会奉仕委員長をさせて頂きまして有難うございました。最近日が長く 

      なって時間の感覚がおかしくなって理事会に出席出来ませんでした。すんません。来年度も宜しくお願いします。」 

・河北和則「髙見会長、鈴木幹事、１年間本当に有難うございました。今後共宜しくお願い致します。山崎会長エレクト、杉本次期 

      幹事、次年度もご成功祈っております！」 

・長戸康英「皆様のお陰で楽しい１年となりました有難うございました。次年度少しでもお役に立てるよう頑張ります。」 

・松本賢一「１年間有難うございました。この後二次会「愛」ご参加の皆様、引き続き宜しくお願いします。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

【編集】会報広報委員長 北村健一 ※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 
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 最後に山崎会長エレクトの閉宴挨拶により今年度の最終例会の幕を閉じました！皆様のご協力にてＲＣの運営

が出来ました事に感謝して、２０１９－２０２０年度に向けて突入する事になります！！ 


